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≪第≪第≪第≪第５５５５回振興計画審議会回振興計画審議会回振興計画審議会回振興計画審議会におけるにおけるにおけるにおけるご意見の取りまとめご意見の取りまとめご意見の取りまとめご意見の取りまとめ≫≫≫≫    

    

ⅠⅠⅠⅠ．．．．前期基本計画（原案）前期基本計画（原案）前期基本計画（原案）前期基本計画（原案）全体全体全体全体についてについてについてについて    

    

No. 

該当 

ページ 

意見の概要 事務局の考え方 

1  

重点プロジェクトは、横断的に取り組みを行うという面において新

たな取り組みになるかと思う。 

そうした中、計画、事業を実現するために、財政調整機能として新

たなシステムを構築する必要がある。予算の一部は重点プロジェクト

に配分するなど、検討してほしい。 

ご提言として、承ります。 

2  

重点プロジェクトは横断的なプロジェクトとなるため、総合的なと

りまとめの政策調整機能の充実を検討していただきたい。課題を各課

で共有できるなど、柔軟なシステムを構築して進めてほしい。 

ご提言として、承ります。 

３  

フォローアップ機能を充実させてほしい。内部評価だけでなく、外

部評価システムの面において、市民の声をしっかり把握し、取り組ん

でいってほしい。 

ご提言として、承ります。 

４  

今回の審議会のスケジュールはあまりにもタイトである。もう少し

ゆとりをもったものとしていただきたい。 

ご提言として、承ります。 
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ⅡⅡⅡⅡ．目標４：地域資源を活かした、活力あるまち．目標４：地域資源を活かした、活力あるまち．目標４：地域資源を活かした、活力あるまち．目標４：地域資源を活かした、活力あるまち    

（３）地域商店街の活性化（３）地域商店街の活性化（３）地域商店街の活性化（３）地域商店街の活性化    

 

No. 

該当 

ページ 

意見の概要 事務局の考え方 

1 44 

「目指すまちの姿」に記載がある「アドバイザーの派遣」について

どのようなイメージを持っているのか。多様性があるので、幅広く対

応できるような表現にしておいてほしい。 

「目指すまちの姿」の文言の修正を検討します。 

2 44-45 

商店街活性化について、民間が事業を行うのを待ち、そこに対して

支援するだけでなく、イニシアティブを取り市自らが企画し、事業者

を誘致する取り組みを進める必要がある。 

ご提言として担当部署に伝達します。 

    

（４（４（４（４）商工業・情報産業の振興）商工業・情報産業の振興）商工業・情報産業の振興）商工業・情報産業の振興    

 

No. 

該当 

ページ 

意見の概要 事務局の考え方 

1 47 

「②情報通信関連事業者の立地促進」に関連して、民間空き物件の

情報提供については、国・県・市も行っているが、民間ニーズに合う

物件をリノベーション事業などで作っていく必要がある。市内に IT 企

業が立地できる受け皿とIT企業支援の方向性を示していく指針を持っ

たうえで、事業を立案してはどうか。 

ご提言として担当部署に伝達します。 
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（（（（５５５５））））企業立地と多様な働き方による就労の促進企業立地と多様な働き方による就労の促進企業立地と多様な働き方による就労の促進企業立地と多様な働き方による就労の促進    

 

No. 

該当 

ページ 

意見の概要 事務局の考え方 

1 49 

「③各種就業支援及び就業環境整備の推進」に関連して、ワークラ

イフバランスについて、就労時間の短縮に向けた企業の取り組みに対

するメリットや金銭的支援はないのか。具体的にあれば盛り込んでほ

しい。 

現状として具体的に盛り込める施策はないため、原案の通りとしま

す。 

２ 49 

「③各種就業支援及び就業環境整備の推進」に関連して、子育て世

代の就労の支援について、ぜひ取り組んでほしい。 

ご提言として担当部署に伝達します。 

    

（（（（６６６６））））都市農業・漁業の振興都市農業・漁業の振興都市農業・漁業の振興都市農業・漁業の振興    

 

No. 

該当 

ページ 

意見の概要 事務局の考え方 

1 50 

「現状と課題」で、「本市の農地は「宅地化すべきもの」として位置

づけられ、」という表現があるが、もう少し分かりやすく誤解のない表

現ができないか。 

「本市の農地は「宅地化すべきもの」として位置づけられ、」の箇所

について、以下のように修正検討します。 

「本市は、ほぼ全域が市街化区域となっており、」 

2 50 

「現状と課題」で「宅地化すべきもの」として記述しつつも、都市

農業の振興とあり、矛盾してないか。都市農業の意味も市民に分かり

やすく表現した方がよい。 

都市農業について、市民にも分かるよう、文言の修正を検討します。 

3 50 

「現状と課題」に、「都市と漁村との交流」とあるが、漁村とはどこ

のことを言っているのか。 

「都市と漁村との交流」に関する文章については、全国的な傾向に

ついて記述しており、市の現状と一致しない文言が見られるため、削

除を検討します。 

4 51 

「①都市農業の振興」の都市農業について、学校教育・食育との連携、

子ども会との連携を入れてほしい。 

具体的には後期基本計画策定の際に検討することとし、原案の通り

とします。 
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ⅢⅢⅢⅢ．目標．目標．目標．目標５５５５：：：：安全・快適で、持続的発展が可能な安全・快適で、持続的発展が可能な安全・快適で、持続的発展が可能な安全・快適で、持続的発展が可能なまちまちまちまち    

（（（（１１１１））））防災及び救急・消防体制の強化防災及び救急・消防体制の強化防災及び救急・消防体制の強化防災及び救急・消防体制の強化    

 

No. 

該当 

ページ 

意見の概要 事務局の考え方 

1 53 

「①防災体制の強化と避難行動要支援者の避難支援」に関連して、

備蓄食料の入れ替えが必要な際に、防災教育や学校教育（給食への提

供など）に活用できないか、検討してほしい。 

ご提言として担当部署に伝達します。    

２ 53 

「①防災体制の強化と避難行動要支援者の避難支援」に関連して、

避難所の確保だけではなく、避難施設の環境の整備も盛り込んでほし

い。 

ご提言として担当部署に伝達します。 

３ 53 

「①防災体制の強化と避難行動要支援者の避難支援」に関連して、

近くの高い建物に避難できるように、民間と提携を結んで避難ビルの

指定ができないか。 

 ご提言として担当部署に伝達します。 

４ 53 

「①防災体制の強化と避難行動要支援者の避難支援」に関連して、

「主な取り組み」の「災害情報伝達手段の多様化及び強化」の中に含

まれると思うが、外国人や障がい者など、多様なニーズに対応した伝

達手法についても文言に追加してほしい。  

ご提言として担当部署に伝達します。 

５ 53 

電線の地中化をもっと推進できないか。「主な取り組み」に盛り込め

ないか。 

ご提言として担当部署に伝達します。    
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（（（（２２２２））））交通安全・防犯対策の強化交通安全・防犯対策の強化交通安全・防犯対策の強化交通安全・防犯対策の強化    

 

No. 

該当 

ページ 

意見の概要 事務局の考え方 

1 55 

「①交通安全対策の強化」に関連して、下校時の子どもの安全を確

保できていないので、関係機関・団体と協議できる取り組みや仕組み

づくりを推進できないか。 

ご提言として担当部署に伝達します。 

2 55 

「②防犯対策の強化」に関連して、「主な取り組み」に、「防犯パト

ロールの推進」を追加できないか。 

「主な取り組み」に「安全パトロール隊の活動の拡充」の追加を検

討します。 

    

（（（（３３３３））））環境保全と循環型社会の形成環境保全と循環型社会の形成環境保全と循環型社会の形成環境保全と循環型社会の形成    

 

No. 

該当 

ページ 

意見の概要 事務局の考え方 

1 - 意見なし - 

    

（４）公害・環境衛生対策の推進（４）公害・環境衛生対策の推進（４）公害・環境衛生対策の推進（４）公害・環境衛生対策の推進    

 

No. 

該当 

ページ 

意見の概要 事務局の考え方 

1 - 意見なし - 
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（５）快適な生活環境の整備（５）快適な生活環境の整備（５）快適な生活環境の整備（５）快適な生活環境の整備    

 

No. 

該当 

ページ 

意見の概要 事務局の考え方 

1 61 

「目標指標」の「長寿命化修改善事業実施済み住棟数」は何を指す

のか。市営住宅なら、そのように記載した方がよい。 

「③住宅・住環境の整備」に関連して、「取組方針」に「住宅の耐震

化率向上を支援します。」とあるが、どの住宅を指すのか。新築住宅か

既存住宅かが分かるように表現してはどうか。 

「目標指標」について、以下の文言の追加を検討します。 

「市営住宅の長寿命化修改善事業実施済み住棟数」とする。 

また、「③住宅・住環境の整備」の「取組方針」に以下の文言に追加

を検討します。 

「耐震化が図られていない住宅の耐震化率向上を支援します。」他に

支援があるか確認 

    

（６）交通ネットワークの整備（６）交通ネットワークの整備（６）交通ネットワークの整備（６）交通ネットワークの整備    

 

No. 

該当 

ページ 

意見の概要 事務局の考え方 

1 63 

「③幹線道路の整備」に関連して、「取組方針」に「安全性の向上」

とあり、良い表現だが、その具体的な内容を「主な取り組み」に記載

できないか。 

「主な取り組み」に、追加を検討します。 

    

（７）上・下水道の整備（７）上・下水道の整備（７）上・下水道の整備（７）上・下水道の整備    

 

No. 

該当 

ページ 

意見の概要 事務局の考え方 

1 - 意見なし - 
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（８）公園・緑地及び墓園等の整備（８）公園・緑地及び墓園等の整備（８）公園・緑地及び墓園等の整備（８）公園・緑地及び墓園等の整備    

 

No. 

該当 

ページ 

意見の概要 事務局の考え方 

1 67 

「①都市公園の整備」に関連して、以前に遊具の設置に関する調査

を行っていたが、木材などを使った温かみのある素材を使った遊具が

あればよい。 

ご提言として担当部署に伝達します。 

２ 67 

「①都市公園の整備」に関連して、近隣の公園にバリアフリー対応

のトイレがあれば、その周辺の飲食店もバリアフリー対応の店舗とし

て認定されるとのことである。バリアフリー対応の公園の数に地域格

差が出ないよう、検討してほしい。 

ご提言として担当部署に伝達します。 

３ 67 

「④墓園・墓地霊園の整備」に関連して、火葬場についての記載が

ないので、記載してはどうか。 

火葬場整備の検討について、記載を検討します。 

    

ⅣⅣⅣⅣ．目標６．目標６．目標６．目標６：：：：平和をつなぎ、未来へ発展する平和をつなぎ、未来へ発展する平和をつなぎ、未来へ発展する平和をつなぎ、未来へ発展するまちまちまちまち    

（（（（１１１１））））基地問題への対応基地問題への対応基地問題への対応基地問題への対応    

 

No. 

該当 

ページ 

意見の概要 事務局の考え方 

1 68 

「現状と課題」に「強行配備」とあるが、どこに対しての「強行」

なのか、分かりやすい表現を検討してほしい。 

「現状と課題」に以下の文言の追加を検討します。 

「県民が反対する中、強行配備」 
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（（（（２２２２））））基地跡地利用の促進基地跡地利用の促進基地跡地利用の促進基地跡地利用の促進    

 

No. 

該当 

ページ 

意見の概要 事務局の考え方 

1 70 

キャンプ瑞慶覧など、より市民に分かりやすいように面積や大きさ

を入れた方がよいのではないか。 

一口メモ等での対応を検討します。 

    

（３）平和行政の推進（３）平和行政の推進（３）平和行政の推進（３）平和行政の推進    

 

No. 

該当 

ページ 

意見の概要 事務局の考え方 

1 73 

「①平和思想の啓発・発信」について関連して、普及啓発に向けて、

様々な団体が集まって話せる場があればよいのではないか。 

ご提言として担当部署に伝達します。 

        



 9999 / 9999 

 

    

ⅤⅤⅤⅤ．．．．重点プロジェクト重点プロジェクト重点プロジェクト重点プロジェクト    

 

No. 

該当 

ページ 

意見の概要 事務局の考え方 

1 6 

「子ども成長支援プロジェクト」のイメージ図について、「幼児期」

から「高校生・大学生」まで成長段階が分けられているが、0 歳から

を対象とする取り組みがあるのであれば、「乳幼児期」という表現がよ

いのではないか。確認してほしい。 

イメージ図について、「幼児期」を「乳幼児期」と修正検討します。 

２ ６ 

「子ども成長支援プロジェクト」のイメージ図について、「キャリア

形成教育の推進」が高校生・大学生の段階で取り組むイメージである

が、キャリア形成教育は小学生・中学生の段階から実施していくもの

であるため、プロジェクトのイメージを修正してほしい。 

 イメージ図について、キャリア形成教育は小学生・中学生の段階か

ら実施していくものであることが分かるよう、修正を検討します。    

３ ６ 

「子ども成長支援プロジェクト」のイメージ図について、ハード面

の取り組みに「学校等施設・設備の充実」が挙げられているが、学校

施設は福祉に関する子どもの情報のプラットフォーム化の取り組みの

方針

※

も出されている。「学校はハード面の整備だけすれば良い」と誤

解を与える恐れがあるため、プロジェクトのイメージを修正してほし

い。 

※

企画政策課補足：「子供の貧困対策に関する大綱（平成 26 年 8 月 29

日閣議決定）」及び「チームとしての学校の在り方と今後の改善方策につ

いて（平成 27 年 12 月 21 日中央教育審議会答申）」に同様の内容有り。 

イメージ図について、誤解を与えないよう修正を検討します。 

    


